



Voyage à Berlin 2025 / J5 : Quelques quartiers emblématiques de Berlin

publié le 23/05/2025

Cette dernière journée de voyage fut dédiée à la découverte de quelques quartiers emblématiques de Berlin. Nous avons commencé par une déambulation matinale dans l'un des plus anciens quartiers de la ville : le Scheunenviertel, l'ancien quartier juif de Berlin. Au détour d'une rue, nous nous sommes engagés dans un dédale de cours intérieures remarquablement mises en valeur. Les exposés des élèves nous ont permis de découvrir l'histoire tragique de ce lieu où de nombreuses rafles nazies se sont produites. Celles-ci sont immortalisées par des traces matérialisées au sol : les stolpersteine. Nous nous sommes ensuite rendus à pied au bord de la Spree afin d'embarquer à bord d'un bateau. Cette croisière fut l'occasion de revoir de nombreux monuments et sites que nous avions eu l'occasion de visiter au cours de la semaine. L'heure du déjeuner approchant, nous avons rejoint Alexanderplatz où les élèves ont pu se promener une dernière fois avant le départ pour l'aéroport en S-Bahn. Au total sur ces 5 jours, nous avons parcouru 42 km à pied, l'équivalent d'un marathon !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.